

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan dalam skripsi ini yaitu terdapat beberapa kesimpulan yang diperoleh. Berikut kesimpulan yang diperoleh dari hasil penelitian:

Ada perbedaan tingkat religiusitas pada kegiatan pecinta alam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta dan Universitas Jendral Ahmad Yani. Hal ini dibuktikan dengan nilai signifikansi yang lebih kecil dari 0,05 dan nilai t hitung $< t$ tabel.

Hasil penelitian mengenai kegiatan Pecinta Alam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta dan Universitas Jendral Ahmad Yani dapat disimpulkan bahwa banyaknya ketertarikan dalam kegiatannya terdapat pada pilihan camping dengan skor selisih 2 responden. Hasil skor untuk Staypala UNJANI sebanyak 30 (100%) responden dan untuk hasil skor Mapala UMY sebanyak 28 (93,3%) responden. Ketertarikan pada kegiatan Camping ini menunjukkan bahwa ada persamaan tingkat religiusitas pada dimensi pengalaman dan dimensi ideologis, yang artinya mempercayai adanya Allah dan lebih merasakan kedekatan dengan Allah.

Hasil dari penelitian mengenai pengalaman Tingkat Religiusitas Mahasiswa Pecinta Alam UMY dan UNJANI dapat disimpulkan bahwa pengalaman dimensi pada 2 kelompok tersebut memiliki sedikit ketertarikan yang beda. Hasil untuk Mapala UMY memiliki Tingkat Religiusitas pada Dimensi Ideologi terdapat pada soal nomer 6 “saya percaya adanya gunung-gunung yang menjulang itu membuktikan Allah itu ada” dengan banyak responden 24 (80,0%). Hasil dari Staypala UNJANI memiliki Tingkat Religiusitas pada Dimensi Ideologi dan Intelektual yang menunjukkan soal nomer 6 “saya percaya adanya gunung-gunung yang menjulang itu membuktikan Allah itu ada” dan soal nomer 13 “Saya rasa nafas adalah bentuk cinta Allah pada makhlukNya” dengan banyak responden 25 (80,0). Dapat diartikan bahwa terdapat perbedaan pengalaman pada Tingkat Religiusitas Mahasiswa Pecinta Alam UMY dan UNJANI dengan terlihat hasil dari data tabel 4.25 yang menunjukkan Mahasiswa Staypala UNJANI memiliki pengalaman Tingkat Religiusitas yang tinggi sebanyak 25 (80,0%) responden.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian maka peneliti dapat memberikan beberapa saran antara lain:

1. Disarankan pihak Universitas terkait untuk meningkatkan wawasan dan pengetahuan mahasiswa tentang religiusitas dengan menyelenggarakan kegiatan religi seperti kajian keagamaan, simakan Al qur'an, peringatan hari besar Islam, dan sebagainya.
2. Bagi mahasiswa pecinta alam diharapkan mampu membentengi diri mereka dengan meningkatkan ritual ibadahnya dengan cara melaksanakan sholat tepat waktu, puasa, zakat, membaca dzikir, dan juga selalu bersikap santun.
3. Peneliti selanjutnya sebaiknya menambah jumlah sampel penelitian agar hasilnya dapat digeneralisasikan, tidak hanya dilakukan di sekolah tertentu tetapi bisa dengan jumlah sampel gabungan dari beberapa sekolah lain yang diambil secara acak.
4. Bagi peneliti, yang ingin melakukan penelitian lanjutan dengan penelitian ini disarankan agar membuat persiapan yang lebih sempurna dalam mempersiapkan instrument pengamatan beserta rubric-rubrik yang jelas pada saat kegiatan penelitian.